

街区 G1(87) G2(72) G3(85) G4(99) H(82) I(91) F(123) (2/19)  
M(74) J1(78) J2(70) J3(128) J4(105) V2(77) 1171世帯 64班

# こころ石内北自治会 自治会長だより

(+1)前月比

NO. 71

自治会ホームページ: <https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/kokoro/>

石内北学区集会所 205-1486 (悩み・相談ごとは) 令和6年2月25日発行  
事務局 10:00 ~ 16:00 社協事務局 12:00 ~ 15:00 こころ石内北自治会長  
木村 正信 自宅 577-7372  
(第9公園隣)

## 〇 署名・陳情等の取組が奏功！

### 令和6年度広島市当初予算(案)に石内北児童館 2億3千万円上がる

2月7日(水)広島市ホームページに、令和6年度当初予算(案)が発表されました。文教関係(教育委員会)「放課後対策等の充実」欄に石内北児童館6年度工事費2億2,910万円が出ていました。思い起こせば、令和4年7月、住民の方に児童館早期建設を要望する署名回覧をお願いいたしました。1190人の署名簿を携えて、市議会議員さん、民生委員にご同行いただいて同年8/29(月)広島市教育委員会放課後対策課に児童館早期建設の要望書を提出いたしました。この取組が功を奏して、この度の予算計上につながったといえます。

来年度の新1年生は160人(5クラス)、石内北小学校の児童数は832人を超えると聞きます。普通教室、放課後児童の対策が急がれます。

主要事業(文教関係) 2024.2.7	
費	明
千円	児童館の整備 4億4,254万6千円
千円	新設 2億4,954万6千円
千円	石内北児童館 2億2,910万円
千円	場所 佐伯区石内北三丁目
千円	(スケジュール) 2024.02.12 09:19
千円	5年度 実施設計

R6広島市当初予算(案)文教関係(ホームページより)

## 〇 梶毛西地区開発事業について



昨年、石内公民館で、石内地区の住民に対する地元説明会が行われたそうです。開発が石内地区の神原区域だからです。2月20日(火)開発業者(日殖建設)3名に集会所に来ていただき状況説明をしていただきました。広島市の土地利用方針は「五日市インターや広島西風新都インターに近接するという立地特性を活かし、住宅系の土地利用の他、商業・業務系や工業・流通系の複合的な土地利用を図る」だそうです。これにより開発許可が出た場合、梶毛西地区に178ha(左上点線部、石内北は100ha)の土地造成を行い、第1期工事(最短5年後)3万坪(右上図)に物流系の工場や商業施設(未定)を建設していきたいとのことでした。地域に貢献する開発を要望しました。

## 〇 第3回石内北まちづくり協議会

### LMO(エルモ)決算報告-承認-

日時 令和6年1月28日(日)13:00 ~ 15:00

I R5 広島市補助金総額 5,500,000  
設立助成金 500,000  
運営助成金 5,000,000

II R5 主な補助金活用

- ① 事務局員等人件費 200万
- ② 地域課題の解決事業経費 100万(夏祭り、ツジ帯)
- ③ 活動拠点維持管理・運営費 250万(光熱費コピー車両レンタル備品等)



## ○ 2/26 総会資料を配布します

(ポスティングで各家ポストへ)  
令和5年度総会資料を各家に班長さんが配布します。今年度の通常総会は案内の通り、以下の要領で開催します。

- 第6回通常総会**
- 1 日時 令和6年3月20日(水)10:00~
  - 2 場所 石内北小学校体育館
  - 3 お願い (1) 徒歩での来場、資料持参  
(2) 上履き、上履き入れ、片付け  
(3) 街区毎に受付。自由席(新旧役員控席)

## ○ 右折信号機設置(交差点)



新設右折信号機

工事 2月21日  
稼働 2月22日  
場所 マクドナルド・  
広銀交差点  
警察への要望  
※現在の5秒点  
灯では右折渋滞  
が解消しないの  
で早急に調整し  
てほしい。

## ○ 自治会Webアンケート結果(抜粋)169人投稿 1/22~2/11

**【自治会運営・組織】**

- ・ 地域のためにいろいろ企画され感謝している 25
- ・ 楽しい行事で楽しみにしている。
- ・ 役員の決め方が分かりづらい。役員負担の軽減。
- ・ 紙で回答するのをなくしてほしい
- ・ 募金する経緯が分からない。チャリティバザーをしたらよい
- ・ 自治会費の集金がしづらい。

**【班】**

- ・ 班内でやりとりするツールがあればよい。
- ・ 班長が分かりづらいので分かるようにしてほしい。

**【自治会メール】**

- ・ タイムリーな自治会メールの情報で助かっている。
- ・ 自治会メールで地域のことをよく分かる。

**【回覧】**

- ・ 回覧が電子メールになってよい。
- ・ ポスティングは重要なものだけにしてほしい。

**【自治会祭り、行事】**

- ・ 楽しかったです。花火は感動した。
- ・ 祭りは涼しい秋に変更したらどうかと思う。
- ・ 屋台の商品の値段が高かった。出店を増やす。
- ・ 前売り券などを導入するとよい。行列の解消を。
- ・ クリスマス会へ参加できる子どもを見直してほしい。
- ・ とんど祭を実施してもらえたらいい。

**【安全施設】**

- ・ マクドナルド前に横断歩道を検討してほしい。
- ・ 随所にカーブミラーの設置を検討してほしい。
- ・ 学校の周りのゾーン30を広げてほしい。
- ・ 街灯を増やしてほしい。交番を誘致してほしい。

**【道路】**

- ・ 渋滞の様子分かるカメラをもっと設置してほしい。
- ・ 路面表示が薄くなっているので、書き直してほしい。

**【ゴミ捨て】**

- ・ よその班の捨て場にゴミを捨てている家・人がある。
- ・ 出し間違えたゴミが放置されている。
- ・ ゴミステーション取り換えを自治会で負担してほしい。

**【公園】**

- ・ レイクサイド公園のゴミの放置がひどい。
- ・ 遅くまで公園で遊んでいる子どもがいる。
- ・ 防犯カメラを付けた方がよい公園がある。

**【交通ルール】**

- ・ 家の駐車場からはみ出て駐車される方がいる。
- ・ 第1公園周辺の路上駐車がひどくなっている。
- ・ 通勤する車がスピードを出して危ない。
- ・ 石内北小交差点の停止線は作れないか。
- ・ 集会所~第9公園までの間の路上駐停車がよく発生する。

**【通学路】**

- ・ 子どもを集団で登校するようにはできないか。
- ・ 子どもが横に広がったり、車道へ出たりしている。

**【バス便】**

- ・ バス便の本数を増やしてほしい。
- ・ 深夜便をつくってほしい。広島駅行きをつくってほしい。

**【環境・ゴミ】**

- ・ ゴミがよく落ちているので清掃日に清掃した方がよい。
- ・ 公園にゴミがよく散らかっている。落とし物が多い。
- ・ 家のフェンスを勝手に使用して物を干している。
- ・ 法面の整備をしてほしい。山道の整備を。

**【せんだい】**

- ・ 集会所の周りの木の枝が伸びている。
- ・ 草木がフェンスをはみ出している。

**【騒音】**

- ・ 夜遅く隣の家の階段の音や大声があり、静かにしてほしい。

**【子どもの遊び】**

- ・ 相変わらず道路上で遊ぶ子どもが多い。飛び出しがある。
- ・ キックボードやペイブレードで危ない場面がある。
- ・ 自転車の乗り方を徹底して教える必要がある。

**【集会所】**

- ・ 利用者の送り迎えの車が歩道前で停止せず危なかった。

**【ご近所】**

- ・ パーベキューをする時はご近所に知らせて実施してほしい。
- ・ ゴミ拾いウォークを実施したい。

**【その他】**

- ・ 勧誘訪問に困っている。
- ・ 街区対抗駅伝大会を実施したらどうか。

**【犬・猫】**

- ・ 放し飼いの猫に困っている。
- ・ 家の前にフンをされ困っている。
- ・ 公園、近所で尿などの被害が発生している

2024.02.21 17:16

## ○ 地震災害に関する意識調査結果

2月15日〆切で、Webによる「石内北地区で地震災害が起きた時、何が不安ですか」を調査しました。477人(41.1%)が回答されました。複数回答

- 1位 ライフライン(水・電気)の確保 368人(77%)
  - 2位 各家の「備える」など防災対策 271人(57%)
  - 2位 地震発生後の避難の仕方 271人(57%)
  - 4位 地震発生後の行動の仕方等 262人(55%)
- 結果を8/25の防災訓練(石北)に生かしていきます。

## ○ お知らせ・お願い

- ・ 2/26(月)回覧で、令和6年度家庭ごみ収集予定表等をポスティングで配布します。保管ください。
- 2月役員会 会長会務報告

## ○ 会長動静

2/5(月)三和包括支援センターとのケア会議、2/8(木)地区社協会長会議、2/14交通安全キャンペーン  
2/17(土)・18(日)佐伯区町内会連合会会長宿泊研修会(湯来ロッジ)に参加する。

## ○ 連絡・報告事項

- ①自治会アンケートへのご投稿ありがとうございました。少しずつ取り組んでいきます。
- ② 31(金)~3/7(木)「春季全国火災予防運動」。春先(乾燥・強風)は火災が起きやすいとのこと。

